

NOTICIAS INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

este sensacional suceso, cuyos móviles no reconocen otra justificación que la perversión moral del asesino o la perturbación de sus facultades mentales.

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana en la Audiencia.

Hellín.—Vista de un pleito seguido entre don Juan Antonio Molina Hernández y don Eusebio Lorenzo Collado, sobre interdicto.

Letrados, señores Vidal y García Más.

Procuradores, señores Ponce y Cantos.

Albacete.—Vista de otro pleito seguido entre don Cayetano Rodríguez Guerrero y doña Ascensión Sánchez González, sobre reivindicación de una finca y reclamación de frutos.

Letrados, señores Vidal y Martínez Lorenzo.

Procuradores, señores Olivares y Ponce.

Chinchilla.—Vista de una causa, en juicio oral y público, contra Benito Mansilla García, sobre hurto.

Letrado, señor Quijada Pérez.

Procurador, señor Quijada.

AYUNTAMIENTO

SESION DE LA COMISION PERMANENTE

Ayer tarde celebró sesión ordinaria la Comisión permanente del Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde señor Cuervas y con asistencia de los señores Carrilero, Navarro, Cortés y Cuéllar.

Se aprueba el acta de la sesión anterior y varias cuentas, pasando al

ORDEN DEL DIA

Instancia del señor Gobernador civil, como Presidente de la Junta provincial de Sanidad, solicitando la cesión gratuita de un solar para la construcción de un edificio para instalar los servicios que están a cargo de aquella. Pasa a la Comisión.

Oficio del Director general de los ferrocarriles de M. Z. A., manifestando que la Compañía tiene el propósito de construir en su día una nueva estación en esta capital. Enterados.

Pliego de condiciones para la subasta de los impuestos establecidos en el mercado de la Plaza Mayor. Se acuerda celebrarla por tiempo de 15 meses, señalando como tipo la cantidad de 35.000 pesetas.

Instancia de don José Herreros Navarro, con informe de la Comisión de Hacienda, en el sentido de que se le deniegue el deslinde del compromiso contraído con este Ayuntamiento como adjudicatario de la explotación de los locales llamados Restaurant y refresco del edificio de la Feria por plazo de 10 años. Se accede a ello.

Otra de don Gabriel Lodaes Lossa, con informe de la Comisión de aguas, acerca de que procede conceder la acometida de aguas que solicita en las fincas de su propiedad sita en el Portazgo de Madrid y Callejo de Morata. Concedido.

Otra de doña María Antonia Jiménez Andujar, con informe de la misma Comisión, en el sentido de que procede darla de baja en los impuestos de aguas y alcantarillado en la casa números 1 y 3 de la calle de Martínez Villena, por haber sido demolida. Conformes.

Informe de la Comisión de Hacienda en el sentido de que procede dar de baja una jardinera de los herederos de don Francisco Cano Nieva, según lo solicitan por haber sido alta en Valencia. Así se acuerda.

Instancia de don Rafael Díaz Perona, solicitando licencia para la instalación de un electromotor, con destino a la fabricación de legías en la calle de Abelardo Sánchez, 38, interior. Se le autoriza para ello.

Instancias solicitando permiso para realizar obras, que presentan don David Jiménez Escrivá, don Andrés Rueda, don Ignacio Martínez, don Francisco Torralba Alvarez, doña Encarnación Gómez Sánchez, don Silvestre Barba, don Do-

mingo Alfaro Castillo, don Gabriel Pérez Pastor, don Manuel Pingarrón Pérez, don Demetrio Sevilla, doña Estanislao Martínez Sánchez, don Esteban Calero, don Matías Chacón Sánchez, don Julián de las Heras, don Adolfo de las Heras López, don Arcadio Martínez Abellán, don Antonio García Roncero, don Máximo García Tejada, don Julián Mateo López, don Juan Mateo García, don Manuel Bolero Rodenas, don Ramón Miranda Jiménez, doña Antonia Arjona Sevilla, don Trinidad Navarro Cebrián, doña María Serna Fernández y don José Alonso Vidal. Se deniega al primero y se autoriza a los restantes, de acuerdo con los informes del Arquitecto y la Comisión.

La presidencia manifiesta, que los expedientes presentados al concurso para la provisión de la plaza de tócolo municipal han pasado para su calificación a la comisión de beneficencia y entendiendo que esta se encuentra algo desamparada técnicamente y para que pueda resolver con mayor justicia, propone se nombre un Tribunal asesor de la misma, integrado por el Decano de la Beneficencia municipal, los Inspectores provincial y local de Sanidad y el Presidente del Colegio de Médicos, que con el Presidente de dicha Comisión señor Cuellar, darán la suficiente garantía de que se procederá como corresponda. Así se acuerda por unanimidad.

También indica la conveniencia de que se forme el padrón de pobres con toda la exactitud debida, encargando se haga a tal fin un estudio del asunto. Conformes.

Dice además que el Jefe de la guardia municipal solicita un mes de licencia, por enfermo, presentando la necesaria certificación facultativa. Se concede.

Termina el Alcalde expresando su satisfacción por la noticia de que se concede la prórroga del impuesto de consumos, según se deseaba.

Sin más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

EN EL ATENEO

A la notable serie de conferencias que viene dando sobre el problema social, corresponde la que anoche desarrolló en este centro el culto Registrador de la propiedad de esta capital don José Martínez Santonja.

Era el tema «Exámen crítico de las soluciones del socialismo, del cristianismo social y de los economistas. Estudio especial del bolcheviquismo ruso»; puntos todos de este gran problema, que tanto preocupa a las colectividades, que fueron desenvueltos de manera muy razonada, como producto de honda observación y detenido estudio. El público que le escuchaba, premió al orador con sus entusiastas aplausos, por su interesante disertación, cuyos aspectos doctrinales supo enjuiciar con suma discreción y acierto.

Nosotros, lamentando que la falta de espacio nos impida reseñar como merecen estas conferencias del señor Martínez Santonja, unimos nuestra felicitación a las muchas que recibe por su simpática labor cultural.

SUCESOS

UN HOMBRE MUERTO POR EL TREN

Del apartadero de La Losilla telegrafían que al pasar por el kilómetro 290, tuvo que detenerse el tren 132, para apartar de la vía el cadáver de un hombre, que debió ser arrollado por algún tren que cruzó anteriormente.

Dióse cuenta al Juzgado de Chinchilla, que se personó en aquel lugar, ordenando el levantamiento del cadáver y comenzando a instruir las necesarias diligencias.

El cadáver no ha sido identificado.

NIÑO ATROPELLADO

En la Casa de Socorro ha sido curado esta mañana, el niño Pedro Martínez Rodenas, de cinco años, que fué atropellado por un coche, resultando con una herida contusa en el labio inferior, de carácter leve.

La Diputación provincial ha publicado la distribución de fondos del mes actual.

Esta madrugada llegó de Letúr el médico y propietario don Francisco García Martínez.

El azafrán se cotiza en esta plaza a 175 pesetas los 460 gramos.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE
a plazos y al contado
MARQUÉS DE MOLINS, 8
En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Llegó de Peñas de San Pedro el farmacéutico don Fructuoso Huerta Flores.

Pasado mañana comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los mozos de Carcelén, Casas de Juan Núñez y Molinicos.

Se anuncia la vacante de Secretario judicial de Ceuta.

Ha regresado de Madrid el Ingeniero don Gregorio Barrios.

En unión de su familia, ha regresado de Barcelona, el Inspector de Contabilidad de esta Sección ferroviaria, don Alberto Arias.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15.—Albacete.

Mañana se abonarán en Tesorería de Hacienda, los haberes correspondientes, a los perceptores de Montepío civil, jubilados y pensiones remuneratorias.

Ha sido nombrado Oficial primero de Sala de la Audiencia de Ciudad-Real, de este territorio, don Francisco Santiago Iglesias.

En tren especial, número 1.008, pasaron esta madrugada con dirección a Barcelona, 6 Jefes y Oficiales y 413 individuos de tropa, procedentes de Marruecos.

Gofio Canario

Marca El MOLINO, exquisito manjar predilecto de las personas de buen gusto. Probarlo es adoptarlo.

Venta: Matarredona Hermanos, J. Giménez, Comestibles y Droguerías.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid don José Gómez Alfaro y su esposa, y para Villarrobledo don Enrique Fernández Parras y su bella hermana Matilde, y llegaron de Almansa y Hellín, respectivamente, los diputados provinciales electos don Cosme de Teresa y don Balbino García de Burunda.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla.

Ha llegado de el Bonillo el propietario y ganadero don Leovigildo Blazquez Hidalgo y de Paterna del Madera el Alcalde de dicho pueblo don Andrés Nieto Olivares.

En automóvil regresaron ayer tarde de Quintanar de la Orden (Toledo) don Jacinto y don Manuel Fernández Nieto.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVAT

MODISTA
PABRE ROMANO, NÚMERO 8
Se ofrece para coser a domicilio.

Madrid 30
Reorganización militar.—Se crean tres brigadas reforzadas.

Según informes fidedignos, el Directorio tiene acordado el proyecto de una nueva organización militar de España.

Según esta nueva organización, se crean en la Península tres brigadas reforzadas de 12.000 hombres cada una.

Son destinadas estas brigadas al Norte, al Centro y al Sur.

No han sido facilitados detalles de esta reorganización ni nombres de los generales que han de mandarlas.

Solo se sabe que la brigada del Centro la formarán los regimientos del Rey, León, Saboya y Wad-Ras.

Todos estos cuerpos serán dotados de material moderno, incluso de lanzallamas, y serán reforzadas las respectivas secciones de ametralladoras.

Pepe Santiago

Se halla gravísimamente enfermo el aplaudido actor Pepe Santiago, a consecuencia de un ataque de hemiplegia.

Témese un funesto desenlace.

Exposición Ibero-Americana

El comisario regio de la Exposición Iberoamericana, señor conde de Colombi, estuvo esta mañana en los Ministerios de Estado, Trabajo e Instrucción para tratar de asuntos pendientes referentes a la Exposición, establecimiento del Colegio mayor hispanoamericano y la invitación que se hará para que acudan a aquella las naciones de América.

Barcelona 30

Ocupación de documentos

El Fiscal ha remitido al Juzgado de guardia unos documentos ocupados al recluso Miguel Palau, que le han sido remitidos por el Director del Penal de Figueras.

Dichos documentos van suscritos por el preso Miguel Rios, de Barcelona, y contienen amenazas contra las autoridades.

Salamanca 30

Crisis de trabajo en Béjar

Se ha agravado notablemente la crisis de trabajo en toda la región, especialmente en Béjar, donde el cierre de los lavaderos de lana ha dejado en la calle a numerosos obreros.

El Gobernador ha enviado un urgente aviso al Directorio, haciéndole ver esto y solicitando medidas para resolver la crisis.

El Gobernador comunica al Directorio que sólo se puede evitar la ruina de Béjar, adoptando rápidamente el tipo de nuevos uniformes.

Valencia 30

Muerto de frio

En una barraca de guardar cebolla, sita en el punto denominado la Florida, [del término municipal de Catarroja], ha sido hallado el cadáver de un mendigo que no ha podido ser identificado.

La muerte, según dictamen del médico titular de dicho pueblo, ha sido producida por el frio.

Robo con escaló

Saltando por la pared del corral, y valiéndose de una escalera de mano de los albañiles que trabajaban en la casa, penetraron ladrones por el cieloraso del domicilio del vecino de Paterna don Tomás Cufat Alcañiz, llevándose, en ausencia de sus moradores, gran número de alhajas, entre ellas, un collar de perlas, valorado en 2.000 pesetas. En

total de lo que se apoderaron los amigos de lo ajeno, ascendía a unas 5.287 pesetas.

La Guardia civil realizó pesquisas, deteniendo a Enrique Real Porcilla, de 19 años, vecino de la indicada localidad, el cual interrogó al criado de la casa, Bautista Contelles Deseo, de 21 años, natural de Puebla de Vallbona, que era amigo suyo, sobre los datos que necesitaba para efectuar el hecho.

Madrid 31 (7'15.)

Noticias oficiales de Marruecos.—Una operación.—Nuestras bajas.

Se dice en el parte oficial de esta madrugada, que durante la operación llevada a cabo para establecer la posición de Alcázar Seguer, se sorprendió al enemigo produciéndole bastantes bajas, de las que dejó en nuestro poder cinco muertos y tres prisioneros.

Por nuestra parte sufrimos 22 bajas, de ellas 16 entre individuos del tercio e indígenas.

En el resto del territorio que comprende nuestro protectorado, reina tranquilidad.

ULTIMA HORA

Madrid 31 (16'30)

Notas de Palacio

El general Hermosa despachó esta mañana con S. M. el Rey.

Don Alfonso recibió, entre otras personalidades, al Embajador de Italia, al Arzobispo de Granada y al Obispo electo de Tenerife.

Ha regresado de Burdeos el infante don Jaime con los altos personajes palatinos que en su viaje le acompañaron.

En la Presidencia

Hoy visitaron al Marqués de Magaz, en la presidencia, los generales Berenguer, Valcárcel y Orozco y una comisión de Cartagena, presidida por el Alcalde de la ciudad levantina.

Viaje de Prelados

Han llegado a Madrid el Patriarca de las Indias y el Arzobispo de Tarragona, procedentes de dicha capital.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado los siguientes decretos:

Concediendo grandes cruces de Beneficencia al general Muslera, al doctor Lledó y a Sor Policarpa Barbería.

Declarando de utilidad pública los trabajos hidrológicos que se realizan en el río Jalón.

Creando una Academia oficial de Aduanas.

De Barcelona.—Una banda de estafadores.

Dicen de Barcelona que han sido detenidos dos individuos apellidados Martell y Lleida, pertenecientes a una banda de estafadores, autora de innumerables robos.

Se busca a otros sujetos complicados en el asunto.

Tropas repatriadas

Participan de Almería que procedente de Melilla y en el vapor Bellver, llegó el batallón de Vergara.

A San Sebastián llegaron setenta y ocho individuos de la batería de artillería, repatriados, recibiendo el Gobernador, otras autoridades, comisionados, banda de música y numerosísimo público.

AGENCIA NACIONAL.